



Fachschaftsratssitzung vom 19.05.2021

Ergebnisniederschrift

Protokollant_in: Sophie

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 15 stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Der Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 12.05.2021

TOP 5 Orga

TOP 6 Fakultätsrat besetzen

TOP 7 Kommissionen

TOP 8 Dortmunder Konferenz

TOP 9 Anstehende Events

TOP 10 Sitzung nächste Woche

TOP 11 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 12.05.2021

Es wird darum gebeten, folgende Änderungen vorzunehmen: Fakultätsrat statt Fachschaftsrat. Das Protokoll wird mit der entsprechenden Änderung angenommen.

Mit 14 Ja Stimmen angenommen; 1 Enthaltung

TOP 5 Orga



Post auf social Media zu neuer Moodle-Umstrukturierung (Michel macht das).

Es gibt ein Problem mit dem Fachschafts-Moodle-Raum: warum fliegen die Leute nach einer Zeit immer raus? Warum muss man sich neu einschreiben?– Till kümmert sich darum dass das geändert wird und schaut sich den Moodle-Raum an.

TOP 6 Fakultätsrat besetzten

Wir brauchen fünf Personen die sich wählen lassen für den Fakultätsrat.

Die fünf die sich gemeldet haben:

Liste:

Julian Richter

Florian Bachmann

Nicole Reiswich

Till D'Aubert

Melian Stapperpfenne

Auf Teams -> 02 Ordner -> Wahlvorschlag Fakultätsrat liegt die Liste zum Ausfüllen. Melian „fährt“ bei allen vorbei und lässt das Dokument ausfüllen und gibt es ab an der Uni ab. Melian hat den Hut auf.

TOP 7 Kommissionen

Keine Kommission hat getagt

TOP 8 Dortmunder Konferenz

Die Streitbar würde das übernehmen und Melian klärt das noch mit Lara ab.

TOP 9 Anstehende Events

Sophie will ein Info-Event starten im Rahmen des Q&Talk– Datum ist voraussichtlich der 08.06.2021 – 18:00 Uhr. Tim unterstützt das Ganze. Es gibt ein Q&Talk Teams wo Infos kommuniziert werden.

Melian und Tabea wollen sich ein neues Format überlegen um Leute zusammen zu bringen. Melian möchte nur kleine Formate abhalten.

Uwe sagt das muss gut beworben und durchdacht werden, um die Leute zu erreichen.

Carla sagt auf Insta vorher Werbung machen hilft. Das ganze muss Rechtzeitig vorher angekündigt werden und dabei dann auch sagen was auf dem Event gemacht wird.

Fachschaft Raumplanung
der Technischen Universität Dortmund
August-Schmidt-Strasse 10
44227 Dortmund
Campus Süd, GB III, R. 107



Andreas, Carla, Uwe, Tabea gründen ein Team und organisieren etwas vor sich hin.

TOP 10 Sitzung nächste Woche

Nächste Woche fällt die Sitzung aus aufgrund Exkursionen und Seminaren. **Nächste Sitzung ist dann am 02.06.2021.**

TOP 11 Sonstiges

Referat Internationales hat eine Mail geschickt, man kann sich Slot reservieren und dann kriegt man 50€ von denen und kann einen Kochabend organisieren. Wir reposten das ganze auf social media, wenn die was dazu posten. Michel übernimmt das

Aktion Wärme vom AStA bei Haus D. Der AStA hat die sharepics zugesendet aber wir reposten jetzt doch lieber deren Beitrag in unserer Story – Lilly übernimmt das.

BMBF Förderung fürs PIT geht gegen o. Offizielle Entscheidung wird es erst in einem Jahr geben, sie wollte und nur schonmal vorbereiten. Wir müssen uns also um Sponsoring kümmern. Uwe ist optimistisch, dass er das hinbekommt. Rotkäppchen ist wieder im Rennen um den Spitzen-Förderplatz.

Sitzungsende 14:50